



Kinderhilfswerk
Gemeinsam mehr bewirken



Reitpädagogik

Was ist Reitpädagogik?

Speziell geschulte Pferde ermöglichen in der Reitpädagogik die Erreichung therapeutischer und pädagogischer Ziele. Im Vordergrund steht dabei das ganzheitliche Erleben mit allen Sinnen und die Arbeit am und mit dem Pferd. Reitpädagogik ermöglicht ganzheitliches Lernen auf natürliche Art und Weise.

Wie hilft Reitpädagogik?

Mit ihren besonderen Fähigkeiten helfen die Pferde, das Wohlbefinden und den Entwicklungsprozess der Kinder und Jugendlichen positiv und nachhaltig zu beeinflussen. Selbstvertrauen, Lebensfreude und soziale Fähigkeiten werden gestärkt. Krisen können dadurch besser bewältigt werden.



www.kinderhilfswerk.at



[kinderhilfswerk.at](https://www.facebook.com/kinderhilfswerk.at)



[kinderhilfswerk](https://www.instagram.com/kinderhilfswerk)

Wem hilft Reitpädagogik?



- » Unser reitpädagogisches Angebot richtet sich an Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 18 Jahren.
- » Die Bereitschaft, sich auf die Tiere einzulassen, sollte gegeben sein.
- » Die Gestaltung der Einheiten wird an die Bedürfnisse unserer Klient*innen angepasst.



Ablauf

- 1 Bei einem Erstgespräch (Einzelstunde) lernen wir uns kennen. Sie erfahren mehr über die Inhalte der Reitpädagogik. Ihr Kind knüpft erste Kontakte mit dem Pferd. Gemeinsam besichtigen wir die Reitanlage.
- 2 Eine Reitpädagogikeinheit findet meist in Gruppen mit bis zu vier Kindern statt. Die Anzahl der Einheiten ist abhängig vom Bedarf Ihres Kindes.
- 3 In Zwischengesprächen und einem Abschlussgespräch (Einzelstunde) besprechen wir Erfolge und weitere Fördermöglichkeiten Ihres Kindes.



Kontakt

Beratungs- und Therapiezentrum Linz

Garnisonstraße 17/C2, 4020 Linz

☎ 0732 - 791617

✉ linz@kinderhilfswerk.at

Reitanlagen

(K)ein Ponyhof

Loibersdorf 2a, 4213 Unterweikersdorf

Lisi's Kinderwelt

Obenberg 51, 4312 Ried in der Riedmark

